
 

一般社団法人 岩の力学連合会 
平成 25 年度・第 4 回常任理事会（書面会議） 議事録 

                                                                              
日時 平成 26 年 2 月 26 日～3 月 14 日 場所 書面会議 

 

常任理事
会 

理事長 尾原 祐三 ○ 副理事長 
（賞選考） 

福井 勝則 ○ 幹事長 
（総務） 

坂口 清敏 ○ 

常任理事 
（国際技術） 
（地盤） 

青木 智幸 ○ 
常任理事 
（電子 J） 

(資源・素材) 
山口 勉 ○ 

常任理事 
（50 周年） 
（材料） 

石田 毅 ○ 

常任理事 
（土木） 

京谷 孝史 ○ 
常任理事 

（ARMS8） 
（前幹事長） 

岸田 潔 ○    

常務理事

（RockNet） 
笹尾 春夫 ○ 常務理事 

（編集） 
蒋 宇静 ○    

敬称略順不同，○：書面提出，×：棄権 
 

配  付  資  料 
資料番号 資     料 
資料-1 

(資料 25-4-1 と読替) 
岩の力学連合会平成 26 年度社員総会，50 周年記念式典および記念フ
ォーラム「岩の力学 50 年の歩みと未来への展望」開催企画案 

 
 
【議 題】 
 
1. 50 周年記念事業実行委員会より提出された「50 周年記念式典および記念フォーラム「岩の力学 50

年の歩みと未来への展望」開催企画案」について資料 25-4-1 に基づき審議を行い，原案通り承認さ
れた。 

 
蒋理事のコメント 

表紙はログの小さい第 3 案に賛成です（ROCK の文字を両端揃えるように幅が伸ばされています
が、英単語の場合、延ばさずに通常の間隔の方が読みやすいかなと思うだけです）。 
 

福井副理事長のコメント 
１）総会の開始時間：９時スタートとなっていますが、準備が必要かと思います。 
もう少し遅くした方がよいのでは。総会への参加者には、産総研の方なども 
おられますので、９時３０分開始ぐらい？ 
２）賞表彰は、１０分でいいと思います。 
３）記念式典の開会の辞は不要だと思います。その後に理事長の式辞がありますの 
で。 
４）桜井先生の講演ですが、６０分は長いように思えます。 
５）昼休みは 1 時間でよいかと思います。でも近場に食事するところはありません。 

 
 

以上 


